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Активное служение в Африке охватывает порядка 5.600 
филиалов и дочерних церквей 
Д-р Джей Рок Ли, старший пастор Центральной церкви «Манмин» и 

председатель Объединения церквей святости Иисуса Христа, отдал много 
сил служению в Африке. В 2000 году его пригласили в Уганду, чуть позже 
– в Кению и ДР Конго в качестве спикера на Объединенных крусейдах. 
Основание церкви Найроби Манмин в Кении является плодом этого 

служения. С того времени д-р Миён Хо Чонг служит в этой церкви и 
является председателем Объединения церквей святости Иисуса Христа в 
Африке. Он сильно проповедовал Евангелие святости в 54-х африканских 
странах с помощью курсов обучения в библейском колледже «Манмин», 
пасторских семинаров и служений исцеления по молитве с платком. Так 
как в 2016 году в Африке был принесен обильный плод, то в настоящее 
время там уже появилось более 5.600 филиалов и дочерних церквей, 
включая церковь Найроби Манмин. 

16-я годовщина церкви Найроби Манмин и служение исцеления 
по молитве с платком

27 ноября 2016 года епископы из 13-ти стран, которые объединены 
с «Манмин», представители пасторов от каждого города, политики, а 
также пасторы из филиалов и дочерних церквей собрались вместе, чтобы 
отпраздновать 16-ю годовщину церкви Найроби Манмин (фото 1 и 2). Об 
этом событии сообщалось по телевизионным каналам K24 TV, KBC TV и 
N TV. 
Примерно перед пятитысячной аудиторией (фото 3 и 4) преп. Суджин 

Ли проповедовала на тему «О тех, у кого Небесное гражданство». А днем 
она прочла проповедь «Отбрось свою одежду» и затем с платком, над 
которым ранее помолился д-р Джей Рок Ли, молилась за больных (фото 5). 

Исцеление от СПИДА, полиомиелита и потери слуха 
У сестры Маргарет Шипу, больной СПИДом вот уже десять лет, 

восстановилась память, и она ощутила, как укрепилось ее тело (фото 6). 
Сестра Жаклин Акано с радостью свидетельствовала об исцелении своего 
двухлетнего сына. Из-за полиомиелита он не мог стоять, а после молитвы 
самостоятельно встал на ноги (фото 7). Брат Шадрак был исцелен от 
врожденного паралича правой руки, а сестра Роуз Чече стала ходить без 
помощи ортопедических скоб (фото 8 и 9). 
Брат Лукас Омус был исцелен от глухоты; исцеление, в частности от 

рака матки и почечной недостаточности, получили и многие другие. 

Встреча с епископами и представителями пасторов из 13-ти 
африканских стран

25 ноября, во время пятничного всенощного служения, преп. Ли 
поделилась посланием на тему «Благословения для тех, кто ходит 
во Свете» с епископами из 13-ти стран Африки, представителями 
пасторов из всех городов Кении, а также с пасторами из филиалов и 
дочерних церквей, присутствовавшими на служении. Во второй части 
всенощной лидер прославления Роза Хан провела особое служение 
поклонения вместе с танцевальной группой «Сила» (фото 10). Специально 
подготовленную к этому дню песню исполнила также г-жа Хэлен – 
знаменитая в Кении певица в стиле госпел. 

26 ноября состоялась церемония вручения дипломов выпускникам 
Международной семинарии «Манмин», на которой с речью выступила 
преп. Ли (фото 14). Она также провела встречу с пасторами (фото 11, 12, 
13, 15 и 16) и призвала их пробуждать Африку с помощью Евангелия 
святости, чтобы предать в руки Господа как можно больше душ. 
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Евангелие святости и мощные деяния Божьи 
позволили предать в руки Господа множество душ

В церкви Найроби Манмин в Кении состоялись
празднование 16-й годовщины церкви и другие значимые события



Незадолго  до  того,  как  Иисус,  Который 
п р и ш е л  в  э т о т  м и р  к а к  С п а с и т е л ь 
человечества, испустил Свой дух на кресте, 
Он  произнес  Свои  последние  слова .  Они 
известны ,  как  «Семь  последних  слов  на 
кресте». Он, до самого последнего мгновения 
Своих страданий на кресте, желал даровать 
духовную  жизнь  человечеству.  Давайте 
сегодня обратимся к четвертому, пятому и 
шестому словам из последних слов Иисуса на 
кресте.   

Четвертое слово: «ИЛИ, ИЛИ ! ЛАМА 
САФАХВАНИ?»    
Сл о в а  И и с у с а  «ИЛИ ,  ИЛИ !  ЛАМА 

САФАХВАНИ?» в  Евангелии  от  Матфея , 
27:46, переводятся, как «БОЖЕ МОЙ, БОЖЕ 
МОЙ! ДЛЯ ЧЕГО ТЫ МЕНЯ ОСТАВИЛ?»
Эти слова Иисуса не были сказаны в форме 

горькой жалобы, чтобы выразить словами то, 
как Он страдает. В действительности, в эти 
слова вложен глубокий и важный духовный 
смысл. 
Прошло шесть часов с того момента, как 

Иисуса первым распяли на кресте (От Марка, 
15:25-34). И хотя Ему уже недоставало сил, 
Иисус все равно «возопил громким голосом», 
потому что хотел дать понять людям, почему 
Бог оставил Его и почему Его должны были 
распять на кресте, и чтобы они помнили об 
этом. 
Иисус был распят для того, чтобы искупить 

человечество от их грехов. В соответствии с 
проклятием закона, Бог должен был оставить 
всех людей, но Иисус был проклят и оставлен 
Богом вместо них. Для того чтобы напомнить 
всем им об этом, Иисус «возопил громким 
голосом».
Иисус  «возопил  громким  голосом» еще 

и потому, что многие люди все еще дружат 
с миром и идут путем, ведущим к смерти, 
не смо т ря  на  т о ,  ч т о  Бог  поже р т вов а л 
Своим Единородным Сыном ради спасения 
грешников. Иисус хотел , чтобы все души 
поняли причину, по которой Он был распят, 
приняли  Его  своим  Спасителем  и  обрели 
жизнь вечную. Вот почему Иисус возопил 
г ромким  голосом :  «ИЛИ ,  ИЛИ!  ЛАМА 
САФАХВАНИ?»
Если мы верим от всего сердца в то, что 

Иисус был оставлен Богом и распят за наши 
грехи ,  то  нам  не  следует  более  грешить. 
Нам необходимо, живя освященной жизнью, 
стать детьми Божьими, которые имеют право 
называть Бога Отцом. Нашей целью должно 
стать также распространение слова о кресте, 
чтобы как можно больше душ, сойдя с пути, 
ведущего к смерти, встало на путь спасения.  

Пятое слово – «жажду».
Когда  человек  теряет  много  крови ,  он 

начинает страдать от сильной жажды. Можете 
ли  вы  себе  представи т ь ,  какую  жажду 
испытывал Иисус, Который, распятый, часами 

висел на кресте в сухом израильском климате, 
под  палящим  солнцем?  И  все  же  Иисус 
страдал не только от физической жажды; 
в сказанном им слове «жажду» заключено 
глубокое  духовное  значение .  Его  слово, 
духовное по сути, побуждает каждого из нас 
утолить Его жажду, компенсируя цену Его 
крови. 
Как  же  мы  можем  компенсировать  цену 

Его крови? Поскольку Иисус пролил Свою 
кровь, чтобы спасти грешников, мы должны 
проповедовать людям Евангелие, а иначе они 
окажутся в аду. Помимо непосредственной 
проповеди Евангелия неверующим, мы можем 
распространять Евангелие как бы «косвенно», 
молясь за спасение душ и делая пожертвования 
Богу на миссионерскую работу.
Когда  Иисус  ск а з а л  «жажду »,  люди , 

пропитав уксусом губку и наложив на иссоп, 
поднесли  ее  к  Его  устам .  Иисус ,  вкусил 
уксус не для того, чтобы утолить жажду; 
Он вкусил уксус, чтобы исполнить духовное 
постановление ,  данное  в  Ветхом  Завете 
(Псалом, 68:22), где сказано: «...и в жажде моей 
напоили меня уксусом». 

«Вкусив  уксуса»,  Иисус  открыл  перед 
нами возможность пить новое вино. «Уксус» 
символи зи руе т  з а кон  Ве т хог о  За в е т а , 
тогда как «новое вино» является символом 
Новозаве тного  з а кона  любви ,  который 
исполнил Сам Иисус. 
Согласно  з акону  Ветхого  Заве та ,  все 

грешники должны быть наказаны за свои 
грехи, и искупление их грехов осуществлялось 
через кровь животных, приносимых в жертву 
Богу. Иисус Сам стал жертвой умилостивления 
за грехи и искупил нас от проклятия закона 
Своей смертью на кресте, вкусив уксус за нас. 
Таким образом, веруя в Иисуса Христа и от 

всего сердца покаявшись в своих грехах, мы 
получаем прощение грехов. Чтобы мы знали о 
том, что мы можем «пить новое вино», Иисус 
сказал: «Жажду» – и вкусил уксус Сам. 

Шестое слово – «совершилось!»
В Евангелии от Иоанна, 19:30, говорится: 

«Когда  же  Иисус  вкусил  уксуса ,  ска зал: 
совершилось! И , преклонив главу, предал 
дух». Сказав «совершилось!», Иисус указал на 
то, что Он исполнил провидение искупления 
человечества ,  а  также  исполнил  закон  с 
любовью. 
Так как «возмездие за грех – смерть» (Посл. 

к Римлянам, 6:23), то все грешники должны 
были умереть и отправиться в ад. Божьи дети 
долгое время должны были убивать быков и 
овец, принося в жертву кровь животных для 
прощения своих грехов. Однако через распятие 
на кресте Иисус искупил нас, грешников, от 
проклятия закона (Посл. к Евреям, 7:27). 
Эти  шаги  Иисус  предпринял  из  любви , 

н е в е р о я т н о й  и  н е о п и с у ем о  в е л и к о й , 
чтобы  искупить  человечество  от  грехов. 
Драгоценный Сын Божий пришел в этот мир, 
претерпел  муки ,  которым  Его  подвергли 
грешники: Он был арестован, Его бичевали, 
Ему на голову возложили терновый венец, 
ноги и руки Его были пробиты гвоздями. 
Мы получили право войти на Небеса по 

вере в Иисуса Христа, Который из огромной 
любви к нам принес Себя в жертву и победил 
смерть .  Какими  же  тогда  должны  быть 
наши действия? Так как Иисус, исполнив 
до  конца  Божье  провидение  с  любовью  и 
самопожертвованием ,  стал  Царем  царей 
и  Господом  господствующих ,  то  и  мы , 
спасенные Им, должны тоже исполнять волю 
Божью.
Б ож ь я  в о л я  д л я  н а с  –  с о в е ршен но е 

освящение  и  абсолютная  верность .  Мы 
должны принести Девять плодов Святого 
Духа, обрести духовную любовь и следовать 
Заповедям Блаженства. Как и повелел нам 
Господь, мы должны стать Его свидетелями 
во всех уголках земли и делать все, чтобы 
спасались души. До конца исполнив данные 
Богом  поручения ,  мы  сможем  полностью 
приготовить себя, как Его невесты, к встрече с 
Ним и в день, когда Он вернется, сказать Ему: 
«Совершилось!»

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  я 
молюсь во имя Господа, чтобы каждый из вас, 
осознав многозначительность «Последних 
семи  слов  на  кресте» и  запечатлев  их  в 
своем сердце, жил жизнью, достойной в очах 
Божьих, и вечно обитал с Господом в самой 
прекрасной Небесной обители. 

«А около девятого часа возопил Иисус громким голосом: ИЛИ, ИЛИ! ЛАМА САФАХВАНИ? 
БОЖЕ МОЙ, БОЖЕ МОЙ! ДЛЯ ЧЕГО ТЫ МЕНЯ ОСТАВИЛ?» (От Матфея, 27:46)

 «После того Иисус, зная, что уже все совершилось, да сбудется Писание, 
говорит: жажду... Когда же Иисус вкусил уксуса, сказал: совершилось!...» (От Иоанна, 19:28-30)

Последние семь слов
Иисуса на кресте (3)

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Три важных пункта в оценке 
духовного роста
Христиане должны возрастать в вере подобно тому, 

как дети растут и становятся взрослыми. Они должны пройти стадии «младенцев», 
«детей», «юношей» и, наконец, достичь полноты меры возраста, 

который соответствует полному возрасту Христа 
(1-е посл. Иоанна, 2:12-14; Посл. к Ефесянам, 4:13). Если вы чувствуете, 

что рост вашей веры остановился, то на это должны быть причины. А теперь давайте 
исследуем эти три пункта, чтобы быстрее возрастать в вере с помощью силы Святого Духа. 

Человек был сотворен по образу Божьему (Бытие, 
1:26 -27).  После  того  как  первый  человек ,  Адам , 
совершил грех непослушания , грех вошел в этот 
мир. С того времени враг сатана побуждает людей 
помышлять о плотских вещах и любить мир. Хотя грех 
омерзителен, сатана делает все, чтобы людям нравился 
и грех, и этот мир. 
Если мы понимаем волю и сердце Бога , слушая 

проповеди  во  время  богослужения ,  то  мы  будем 
ненавидеть грех и хотеть жить по Слову Божьему в 
Его благодати. Мы молимся не по принуждению, а в 
полноте Святого Духа. Тогда мы можем распознать в 
себе зло и получить благодать очищения от грехов. 
Такой должна быть истинная христианская жизнь. 

Если вы понимаете истинный смысл жизни верующего, 
то Святой Дух дает вам утешение и радость. И тогда 
вы сможете жить счастливой жизнью верующего.
Бог желает, чтобы Его возлюбленные дети, возрастая 

в вере, восстановили в себе утерянный образ Бога 
и  обрели  сердце  Господа .  В  этом  –  цель  жизни 
верующего.
Таким образом, мы должны двигаться вперед, к 

полноте меры возраста Христа, не останавливаясь 
на своем пути. Мы должны стараться найти в себе 
недостатки  по  Слову  Божьему  и  ст ремиться  к 
совершенству неустанно. Тогда с помощью Святого 
Духа мы сможем, став освященными и верными во 
всех аспектах жизни, войти в Новый Иерусалим. 

Если  ваш  духовный  рост  остановился ,  то  вам 
необходимо проверить, любите ли вы Господа первой 
любовью. Откровение, 2:3-5, говорит вам помнить 
о том, «откуда ты ниспал», и, покаявшись, творить 
прежние дела. 
Некоторые думают, что они посвящают более 90 

процентов  своей  жизни  работе  для  Господа .  Им 
кажется, что они любят Бога более всего. И тут-то 
им следует вспомнить о своей первой любви. Когда 
они любили Господа в полноте первой любви, их 
сердца, должно быть, были наполнены Господом на 
все 100 процентов. Они с восторгом шли в церковь, 
стремились собраться вместе с братьями и сестрами 
во Христе, и, что бы они ни делали, они чувствовали 

себя  такими  счастливыми ,  потому  что  любили 
Господа. 
Но, потеряв свою первую любовь к Господу, они 

допустили в свой разум неправду. Им стало скучно 
слушать  проповеди ,  которые  раньше  ка за лись 
сладкими, как мед. В этом случае человек может 
начать соглашаться с мирскими ценностями, лениться 
жить так, как это подобает верующему, говоря, что он 
занят учебой или работой. 
Если вы наполнены благодатью первой любви к 

Господу, то у вас все будет получаться хорошо в 
полноте Святого Духа. Отдать свое сердце Господу 
на все 100 процентов – значит иметь Господа в своем 
сердце все время, что бы вы ни делали. 

Восстановить 
свою первую 

любовь

ПУНКТ 1

Под основами веры подразумеваются богослужения 
и молитвы. Независимо от того, как давно вы живете 
жизнью христианина , вам необходимо проверить, 
сколько Слова Божьего возделано в вашем сердце через 
послушание.
Некоторые люди пренебрегают богослужениями 

и  молятся ,  посвящая  себя  церковным  делам  и 
волонтерской работе. 
Только тогда, когда вы должным образом участвуете 

в  богослужениях ,  вы  можете  жить  так ,  как  это 
подобает верующему. Если вы поклоняетесь с чувством 
усталости и посторонними мыслями, то вы можете 
слушать проповедуемое послание, но не получать 
силу, необходимую для того, чтобы измениться. Но 
несмотря на такое положение дел, некоторые из вас 
все же думают, что преданно трудятся для Бога и у вас 
нет проблем. Это приводит к тому, что вы отходите от 
основ веры.
Ваша  работа  для  Бога  может  не  совпадат ь  с 

волей Божьей. Если вы не наполнены духовными 
ценностями, то, несмотря на то что вы много трудитесь 
для Бога, вы, тем не менее, ощущаете пустоту. Если вы 
добросовестно исполняете свой долг, но не обрезаете 
свое сердце, то это противоречит воле Божьей. Это 
может дать вам лишь ощущение плотской полноты на 
короткое время. 
Если вы думаете, что преданно трудитесь для Бога, 

то вам следует проверить себя, действительно вы 
делаете это по воле Божьей или нет. 
Более того, вам следует проверить, как вы ведете 

себя в семье. Когда вы служите примером в своей 
семье, тогда члены вашей семьи смогут тоже жить 
достойной христианской жизнью. Вы должны быть 
последовательны в своем поведении как в церкви, так 
и дома. Только тогда, когда члены вашей семьи живут 
достойной жизнью верующих и участвуют должным 
образом  в  богослужениях  и  молятся ,  вы  можете 
сказать, что вы заложили прочный фундамент веры. 

Вернуться 
к основаниям 

веры

ПУНКТ 2

Восстановить 
образ Божий

ПУНКТ 3
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Я родилась и выросла в Шри-Ланке. Я жила в 
разлуке со своим братом Энтони. В 1994 году 
он бежал из Шри-Ланки на лодке, и я даже не 
знала, жив ли он. Спустя шестнадцать лет, я 
услышала, что он живет в городе Ченнаи, в 
Южной Индии. Он был индуистом, но принял 
Господа в Индии и стал христианином. Он 
был женат и посещал церковь Ченнаи Манмин 
вместе со своей семьей. 
Он сказал, что горячо взывал в молитве 

к Богу о том, чтобы получить хоть какую-
то весточку о своей семье в Шри-Ланке. В 
июле 2011 года я, наконец, поехала в Ченнаи и 
встретилась с Энтони. В сентябре того же года 
я пошла вместе с братом в церковь Ченнаи 
Манмин и встретила мужчину, этнического 
индийца, за которого я вышла за замуж.

Различия в культуре, разногласия со 
свекровью и ссоры с мужем осложняли 
мою жизнь. Когда я была беременной, 
у моего первенца дважды случилась 

остановка сердца. После того как я покаялась, 
я не жила по Слову Божьему и с неприязнью 
относилась к людям. И тем не менее, пастор 
церкви Ченнаи Манмин Джозеф Хан молился 
за  меня  с  платком  (Деяния ,  19:11-12),  и 
кризисные моменты проходили. В июле 2012 
года я родила сына по благодати Божьей. 
В  2 013  г од у,  в о  в р ем я  мо ей  в т о р ой 

беременности, доктор сказал мне, что у меня 
проблемы  с  околоплодными  водами.  Мне 
было сказано, что мы оба – и я, и ребенок – 
находимся в опасности. Однако пастор Хан 
помолился за меня с платком, и я вновь родила 
здорового ребенка.
Когда  я  жила  в  Шри-Ланке  и  была  еще 

ребенком, в стране шла война. И в меня попал 
осколок пули. Из-за этого я то покрывалась 

холодным  потом ,  то  у  меня  поднималась 
температура, и меня начинало знобить. Кроме 
того, я страдала отитом в течение 30-ти лет, и 
у меня из больных ушей шли выделения. 
В ноябре 2015 года я получила молитву с 

платком преп. Хисан Ли, ведущего пастора 
Всемирной  миссии  «Манмин»,  котора я 
по с е т и л а  це рковь  Ченна и  Манмин  по 
случаю ее 11-летия. После молитвы со мной 
произошло чудо! У меня перестали течь уши и 
прошли все болезненные симптомы, связанные 
с ранением осколком пули! Аллилуйя!
Я  была  настолько  благодарна  Богу,  что 

стала служить в церкви в качестве учителя-
волонтера детской воскресной школы. Мой 
муж и дети теперь тоже ходят в церковь вместе 
со мной. 
Я воздаю всю благодарность и славу Богу, 

Который дозволил мне, приняв Господа, на 
себе испытать Его мощные деяния и обрести 
истинный мир и благословения.

Сестра Джагатисвари (34 года), церковь Ченнаи Манмин, Индия

«Я благодарю за истинный 
мир и исцеление»

Однажды у меня начались кровянистые 
выделения. Я поехала в госпиталь и мне 
сказали, что у меня камни в почках: камень 
справа  был  3-миллиметровый ,  а  слева 
–  8 -миллиметровый .  Врач  ска зал ,  что 
поскольку камень справа был небольшим, 
то он может выйти естественным путем. Но 
левый нужно удалять хирургическим путем. 
И тогда мне сделали операцию. 
После операции не все раздробленные 

камни вышли с мочой. Мой врач сказал, что 
он должен наблюдать за развитием ситуации. 
Я поняла, что до сих пор, думая, что это 
несложная операция, я не полагалась на Бога.
Я была свидетелем множества знамений, 

чудес и мощных деяний Божьих. Я видела, 
как многие члены церкви исцелялись от 
самых разных болезней. Когда же я сама 
заболела, я никак не проявила своей веры. 
Я так сожалела об этом пред Богом. И я 
отменила  все  встречи  с  врачом  и  стала 
молиться, уповая только на Бога. 
Я почувствовала боль под левым ребром. 

И сказала Богу в молитве: «Бог Отец, исцели 
меня». Я также с верой получила молитву 
старшего  пастора  д-ра  Джей  Рока  Ли , 

записанную после проповеди.
2 8  а п р е л я  2 016  г од а  я  з а н има л а с ь 

обычными домашними делами. С 7:00 утра 
у меня началась такая боль, что я не могла 
даже двинуться. Я ничего не могла делать, 
кроме как лежать на диване. У меня был 
включен канал GCN.
По  G C N  п о к а з ы в а л и  п р о г р а м м у 

проповедей старшего пастора «Слово жизни». 

После проповеди он молился за больных. Я 
положила свою руку на левый бок и получила 
его молитву. Затем у меня появилась боль во 
всем теле, и я ощутила, как что-то выходит 
из моего мочевого пузыря и спускается вниз. 
Я поняла, что это были почечные камни. 
И пошла в туалет. Камни вышли вместе с 
мочой. Аллилуйя!
После этого моя христианская жизнь была 

наполнена радостью и благодарностью. Боль 
слева полностью прошла, и я прекрасно себя 
чувствую. Я делюсь с соседями любовью 
Бога ,  ра зда ва я  «Новости  Манмин»  с 
благодарностью Богу за благодать.
Я воздаю благодарность Богу, Который 

через это испытание усилил мою веру. Я 
также благодарна старшему пастору, который 
молился за меня.

«Почечные камни вышли по 
молитве за больных по каналу GCN»

Диаконисса Сунаи Ли (60 лет), 11-й приход, 
Центральная церковь «Манмин»

▲ 4-миллиметровый почечный камень, вышедший из 
диакониссы Сунаи Ли после молитвы д-ра Ли 


